

## Comunicado de prensa

### LA FERIA TONTA

Los almerienses vivimos el pasado año una Feria podíamos denominar como “rara”, la motivación estuvo (según el Equipo de Gobierno <sup>saliente</sup>) en que todos los actos habían sido programados por el PP, encontrándose el Equipo de Gobierno entrante con todo el “pescao” vendido.

Este año mítico (por la cifra 2000.) terminación o entrada de siglo según, al gusto del consumidor, el Equipo de Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Almería, con un año por delante, ha “deslucido” literalmente la Feria, ha cobrado por la utilización de los terrenos municipales un porcentaje bastante más alto que los anteriores responsables municipales y ha puesto la guinda y nombre a la Feria, por medio del Concejal de Protección Ciudadana D. Diego López.

D. Diego López en declaraciones a los medios de comunicación, dijo que si no había Luz no habría Feria “Porque como dice el refrán no hay nada mas tonto que una Feria sin luces”. En la ignauración del Recinto Ferial, por primera vez los almerienses llevaron a sus niños a “oscuras” a conocer mas por el tacto que por la vista las instalaciones, o sea que la Feria Tonta de Almería funcionó, de acuerdo con las normas de las ferias tontas.

Desde el Partido Andalucista, que seguimos día a día las actuaciones del Equipo de Gobierno Municipal, de forma seria y dejando las jocosidades anteriores, pensamos por toda la trayectoria de lo ocurrido, huelga del metal en la Feria, huelga de recogida de basuras, descoordinación en cuanto al transporte, propiciando una guerra entre taxistas y autobuses, subida injustificada de tasas de feria, etc, no estará propiciada porque el responsable del Equipo de Gobierno Sr. Cabrejas esta siendo REHÉN de su entorno, sindicatos, socios de gobierno, compañeros de viaje de su partido, empresarios, asociaciones de vecinos, asociaciones de otra índole y un largo rosario de afectados por las promesas preelectorales de su campaña municipal.

Nosotros pensamos que así no se pude gobernar y D. Santiago tendrá que cambiar el sesgo de su mandato por el bien de esta ciudad.

Responsable de política Municipal PA de Almería.

Almería, 21 de agosto de 2.000.